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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 22. November 2023 

 

Leerstand von Gewerbeeinheiten 

 

Bedauerlicherweise stehen aktuell am Karoline-Stern-Platz die meisten Gewerbeeinheiten leer. Dies gilt 

bzw. galt auch für andere Gewerbeeinheiten in der Neustadt.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Gewerbeeinheiten gibt es in der Neustadt? 

2. Wie viele Gewerbeeinheiten stehen derzeit in der Neustadt leer? Wie viele stehen bereits seit über 

sechs Monaten leer? 

3. Welche Maßnahmen unternimmt die Verwaltung, um dem Leerstand von Gewerbeeinheiten zu 

entgegnen? 

4. Gibt es einen zentralen Ansprechpartner in der Stadtverwaltung für Gewerbetreibende, die eine 

Immobilie suchen? 

 

Alexander Klein, 
SPD-Fraktion 


